

Informationen zu unseren Deutsch-Intensivkursen für Visa

1. Deutsch C1 Medizin:

- 140 Unterrichtseinheiten (UE) Deutschkurs mit Schwerpunkt Medizin + Self-Study + LearnSpot for Docs = ca. 200-220 UE
- Dauer: ca. 3 Monate
- Voraussetzung: **Deutsch B2 allgemein bereits absolviert**
- Kosten: 1190,00€

2. Deutsch allgemein B2:

- 150 Unterrichtseinheiten allgemeiner Deutschkurs + Self-Study = ca. 200 UE
- Dauer: ca. 3 Monate
- Voraussetzung: **Deutsch B1 allgemein bereits absolviert**
- Kosten: 1180,00€

Alle **Details zu unseren Kursen** finden Sie hier:

- Allgemeine Deutschkurse A1-B2: <https://b-c-u.de/Deutschlevel-A1-C2>
- C1 Medizinkurse: <https://b-c-u.de/DeutschfuerMedizin>

Weitere Informationen:

- Da BCU eine private Sprachschule ist, werden die Kosten leider nicht vom BAMF übernommen.
- Die Visakurse sind Intensivkurse, daher werden in Ihrer Buchungsbestätigung sowie im Kursvertrag 24 Unterrichtseinheiten (=18 Stunden) pro Woche angegeben, um die Visavoraussetzungen zu erfüllen.
- Wir beginnen einen Kurs mit mindestens 3 Teilnehmenden (TN).
- Sollten Sie aufgrund von Visumsverzögerungen nicht rechtzeitig zum gebuchten Kursstart erscheinen können, verschieben wir Sie flexibel auf einen späteren Kursstart.

Anmeldungsprozess:

1. Sie melden sich verbindlich über unser Online-Formular an.
2. Wir senden Ihnen so schnell wie möglich eine Rechnung für eine **Anzahlung**:
 - Bei Buchung von 1 Kurs = 500€ Anzahlung
 - Bei Buchung von 2 oder mehr Kursen = 400€ Anzahlung pro Kurs (z.B.: 2 Kurse = 800€)
- **Der restliche ausstehende Rechnungsbetrag ist bis Kursbeginn zu bezahlen!**
3. Sobald wir Ihre Anzahlung erhalten haben, senden wir Ihnen den Kursvertrag sowie die Buchungsbestätigung für die Botschaft. Zur Beschleunigung können Sie uns auch einen Screenshot von Ihrer Überweisung senden.
4. Nach Erhalt der Anzahlung ist Ihr Platz gesichert. Das heißt, wenn Sie später als geplant nach Deutschland kommen, verlieren Sie Ihren Platz nicht, sondern werden in die nächste Gruppe integriert.
5. Hier unsere Bankverbindung, falls Sie diese auf der Rechnung nicht finden können:

Gerti von Rabenau

VR Bank Mittlere Oberpfalz eG

IBAN: DE38 7506 9171 0001 8213 34

BIC: GENODEF1SWD

Stornierungskonditionen seit August 2024:

- Im Falle der **Stornierung eines Kurses** behalten wir eine Verwaltungsgebühr von **250€** ein und erstatten Ihnen den Rest.
- Im Falle der **Stornierung von 2 oder mehr Kursen** behalten wir eine Verwaltungsgebühr von **300€** ein und erstatten Ihnen den Rest.
- Falls Sie **2 Kurse** gebucht und eine Anzahlung von **800€(2x 400€)** geleistet haben, und **einen dieser Kurse** mit einer hinreichenden Begründung stornieren müssen, fällt eine reduzierte Stornogebühr von **200€** an. Daher erhalten Sie für den ersten Kurs eine Gutschrift von **200 € (400 € minus 200 €)** von BCU.

Information on our intensive German courses for visas

1. German C1 Medicine:

- 140 teaching units (UE) German course specialising in medicine + self-study + LearnSpot for Docs = approx. 200-220 UE
- Duration: approx. 3 months
- Prerequisite: German B2 already completed
- Costs: 1190,00€

2. German B2:

- 150 teaching units German course + self-study = approx. 200 UE
- Duration: approx. 3 months
- Prerequisite: German B1 already completed
- Costs: 1180,00€

All **details about our courses** can be found here:

- German courses A1-B2: <https://b-c-u.de/Deutschlevel-A1-C2>
- C1 Medical courses: <https://b-c-u.de/DeutschfuerMedizin>

Further information:

- As BCU is a private language school, the costs are not covered by the BAMF.
- The visa courses are intensive courses, therefore 24 teaching units (=18 hours) per week are stated in your booking confirmation and in the course contract in order to fulfil the visa requirements.
- We start a course with at least 3 participants.
- If you are unable to arrive on time for the booked course start date due to visa delays, we will flexibly postpone you to a later course start date.

Registration process:

1. you register bindingly via our online form.

2. we will send you an invoice for a deposit as soon as possible:

- When booking **1** course = **500€ deposit**
 - When booking **2** or more courses = **400€ deposit per course**
- (e.g.: 2 courses = 800€)

→ **The remaining outstanding invoice amount must be paid by the start of the course!**

3. as soon as we have received your deposit, we will send you the course contract and the booking confirmation for the embassy. To speed up the process, you can also send us a screenshot of your bank transfer.

4. Once we have received your deposit, your place is secured. This means that if you arrive in Germany later than planned, you will not lose your place but will be integrated into the next group.

5. here are our bank details in case you cannot find them on the invoice:

Gerti von Rabenau

VR Bank Mittlere Oberpfalz eG

IBAN: DE38 7506 9171 0001 8213 34

BIC: GENODEF1SWD

Cancellation conditions since August 2024:

- In case of **cancellation of one course**, we will keep an administration fee of **250€** and refund the rest.
- In case of **cancellation of 2 or more courses**, we will keep an administration fee of **300€** and refund the rest.
- **If you have booked 2 courses and paid a deposit of 800€** and need to cancel **one** of these courses with sufficient justification, The reduced administration fee of **200€** will apply. You will therefore receive a credit of **€200 (€400 minus €200)** for the first course.